



DANS SA SEANCE DU 07 JANVIER 2019 LA MUNICIPALITE

A décidé

- De délivrer l'autorisation pour procédé de réclame au Garage-Carosserie de la Plaine quant au changement d'enseigne de la station-service.

A pris note

- Des remerciements du Stade Lausanne Athlétisme quant à notre soutien au club ;
- Des résultats des contrôles radar effectués par la Police cantonale durant le mois de novembre : Rte de Lonay, le 08 novembre de 13h30 à 15h00 : 769 véhicules contrôlés dont 40 dénoncés ; Rte de Préverenges, le 19 novembre de 05h50 à 07h40 et le 28 novembre de 08h45 à 10h00 : 913 véhicules contrôlés dont 15 dénoncés ; Rte du Lac, le 05 novembre de 10h50 à 12h30, le 19 novembre de 13h25 à 14h40 et le 30 novembre de 13h20 à 14h50 : 896 véhicules contrôlés dont 12 dénoncés. Pour résumé les 6 contrôles réalisés : 2'578 véhicules ont été contrôlés dont 67 conducteurs dénoncés. Le taux d'infractions pour Denges est de 2.60% ; le taux d'infraction du canton pour la période en cours est de 3.15% ;
- Des remerciements du Comité du Souper Saucisses quant à soutien à leur traditionnelle manifestation

La municipalité